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Correction

In the October newsletter, the wrong picture was included for
the Kiwanis Club of South Edmonton. Herb Schroder
Scholarships were awarded to three deserving high school
graduates.

 Mia Filan
Mackenzie Buchanan
Esha Dhaliwal

﻿Dans le Bulletin d’octobre, la mauvaise photo a été publiée pour le club Kiwanis de South
Edmonton. Les bourses d’études ont été présentées à trois gradués remarquables du High
School:
 

Mia Filan
Mackenzie Buchanan
Esha Dhaliwal

Club Kiwanis de Riversdale
Kiwanis Club of Riversdale

Le club a présenté une bourse d’études appariée à Ryan Schaffer qui a
gradué du Bishop Murray High School en juin 2020. En raison de la
pandémie, chaque étudiant a été individuellement reconnu lors d’une
Cérémonie de graduation le 25 juin. Par la suite, le certificat et le
chèque ont été remis à Ryan.

Il fréquente présentement la Faculté de Génie à l’Université de la
Saskatchewan.

The Club presented a matching scholarship to Ryan Schaffer, who
graduated from Bishop Murray High School in June 2020.Due to the pandemic there was a
live streamed Grad Ceremony on June 25, 2020. Subsequent to the grad ceremony the
certificate and check were delivered to Ryan



 
He is currently attending the College of Engineering at the University of Saskatchewan.

Kiwanis Club of Osoyoos 
﻿Club Kiwanis de Osoyoos

With the COVID situation we were unable to attend the
graduation ceremony to make our presentations – just like
so many others.    We left the certificates at the High
School and these were presented to the recipients during
the new version of the graduation.     

A $500 scholarship was presented to Tanisha Gill.  Tanish
will be attending Okanagan College in Kelowna, BC to earn
her Business Administration degree. 

A $500 scholarship was presented to
Gurleen Johal.  Gurleen will be attending Okanagan
College in Kelowna, BC to earn her Business degree.
 
Both girls were very active in their high school
participating in various sports, both as players and behind
the bench.  They were also involved in coaching sports in
the local elementary school.    They were involved in the
High School drama productions the past few years and
assisted in community events.

En raison de la COVID, nous n’avons pu assister à la Cérémonie de graduation pour faire
nos présentations – tout comme bien d’autres. Nous avons laissé les certificats au High
School pour qu’ils soient présentés aux récipiendaires pendant la nouvelle version de la
cérémonie.

Une bourse de 500 $ a été présentée à Tanisha Gill.  Tanisha fréquentera l’Okanagan
College à Kelowna BC, pour obtenir un certificat en administration des affaires.
 
Une bourse de 500 $ a été présentée à Gurleen  Johal.    Gurleen fréquentera l’Okanagan
College à Kelowna BC, pour obtenir un Business Degree.
 
Les deux filles ont été très actives pendant leurs années au High School en participant à
différents sports, tant comme joueuses que comme entraîneuses. Elles ont aussi
impliquées dans l’enseignement des sports à l’école élémentaire locale. Elles faisaient
aussi partie de la production de pièces de théâtre au High School au cours des dernières
années et participaient aux activités de la communauté. 

Club Kiwanis of Victoria
Club Kiwanis de Victoria 

The Club is very proud to announce that the Mel Osbourne Key Club Scholarship recipient
for 2020 is Jerry Le, an exchange student who spent the last 4 years at Claremont
Secondary School in Victoria BC. Jerry was an outstanding volunteer who never missed a
single opportunity to serve the community, often adding events outside Key Club as well.



Jerry will be attending the University of Victoria in the fall doing online
studies towards a double major in Science and Fine Arts. 

Le club est très fier d’annoncer que le récipiendaire de la Mel
Osbourne Key Club Scholarship pour 2020 est Jerry Le, un étudiant du
programme d’échanges qui a passé les quatre dernières années à la
Claremont Secondary School à Victoria BC.  Jerry a été un bénévole
remarquable qui n’a jamais raté une occasion de server la
communauté. souvent  en participant à des activités indépendantes
du Club K. Jerry fréquentera l’Université de Victoria à l’automne et
étudiera virtuellement pour obtenir une Licence en Sciences et en Beaux-arts. 

Club Kiwanis de Calgary Chinook
Kiwanis Club of Calgary Chinook

La promotion de 2020 a passé à côté de plusieurs étapes
importantes en raison de la pandémie actuelle. La manière
dont nous avons célébré les réalisations dans le passé,
comme club, ont vraiment changé. Cette année, au lieu de
nous réunir tous ensembles, un  “passage à proximité” est
devenu la norme. Mais cette manière de faire n’a pas rendu
des réalisations moins amusantes ou mémorables. 

Cette année, nous avons accordé deux bourses appariées à
deux jeunes remarquables. J.L. graduée du Robert Thirsk High
School de Calgary, a reçu des récompenses d’Excellence de la
10è à la 12è année scolaire. Elle était une citoyenne /

étudiante exemplaire, et s’est impliquée comme bénévole à différentes occasions pendant
ses années scolaires. À l’extérieur de l’école, ses expériences comme bénévole lui ont
permis de faire du ministère auprès des enfants à la maison. Elle a aussi voyage outre-
mer pour travailler auprès des enfants dans des orphelinats. 
Félicitations à J.T alors qu’elle poursuit ses études en Éducation à l’Université de Calgary.

N.C. croit en l’esprit du bénévolat et à rendre au monde qui l’entoure. Elle a été un membre
important du Club K de la Robert Thirsk High School; elle a pris différents rôles de
leadership et a continué à servir sa communauté dès les premiers jours de la pandémie.
Son attitude attentionnée et positive lui aide à reconnaître les besoins  dans la
communauté qui l’entoure. Elle démontre de la passion et une volonté d’apporter des
changements.
Félicitations à N.C. alors qu’elle poursuit ses études pour obtenir un Baccalauréat en
sciences à l’Université de Victoria. 

The Class of 2020 has missed out on a lot of milestones because of the current health
pandemic. The way we that have celebrated achievements in the past, as a club, have
certainly changed. This year, instead of coming together a “drive by” became a norm.
However, that doesn’t make those achievements any less amazing or remarkable.

This year we have awarded Matching Scholarships to two great young people.
J.L. graduated from Robert Thirsk High School in Calgary where she received Excellence
awards through grade 10 -12. She was an exemplary student citizen, and volunteered in
many different areas of her school life. Outside of school, her volunteer experiences
enabled her to participate in children’s ministries at home. As well, she has travelled
overseas to work with children in orphanages.
Congratulations to J.T as she pursues her studies in Education at the University of
Calgary.



N.C. believes in the spirit of volunteering and giving back to the world around her. She was
a crucial part of Key Club at Robert Thirsk High School; she took on various leadership
roles and continued to serve her community during the early days of the pandemic. Her
caring and positive attitude helps her to recognize needs in the community around her.
She demonstrates passion and a will to bring about change.
Congratulations to N.C. as she pursues a Bachelor of Science at the University of Victoria. 

Kiwanis Club Fredericton 
Club Kiwanis de Fredericton 

The Club recently awarded a scholarship to Gizem Ensari –
who studied for four years of high school education in
Canada as a Turkish international student at Leo Hays High
School. Through the matching program we were able to
award $ 1000.00 to Gizem . Gizem returned to her native
country - Turkey before we were able to have a presentation.
With COVID-19 she will not be returning to Canada to start
her undergraduate degree at Memorial University in
Newfoundland but will be doing her courses online, starting
with an undergraduate degree in Bachelor of Science in
computer science. After she finishes her undergrad degree,
her plan is to work in Canada as a computer scientist, while doing my masters, and
doctorate degree in the same field.

Le club a récemment attribué une bourse d’études à Gizem Ensari. Native de la Turquie,
elle a fréquenté le High School au Canada pendant quatre ans dans le cadre du
programme international d’études au Leo Hays High School.  Par le truchement du
programme d’appariement, nous avons été capables d’offrir 1000 $ à Gizem qui est
retournée dans son pays avant que nous ayons pu faire la présentation. En raison de la
COVID-19, elle ne pourra revenir au Canada pour poursuivre ses études pour l’obtention
d’un Baccalauréat en sciences de l’informatique à l’Université Memorial à Terre-Neuve –
mais elle suivra ses cours à distance en ligne.  Ses études terminées, elle souhaite
travailler au Canada comme informaticienne tout en poursuivant des études pour obtenir
une Maîtrise et un Doctorat dans le même domaine. 

Club Kiwanis de Clearbrook 
Kiwanis Club of Clearbrook 

Le club a présenté une bourse d’études appariée à la présidente du Club K de Robert
Bateman Secondary, Emily Postles.  Elle est inscrite à l’Université de la Colombie-
Britannique afin d’obtenir un Baccalauréat en sciences avec une Maîtrise en Management.

Arshdeep Waring a reçu une bourse d’études appariée. Elle veut obtenir un Baccalauréat
en sciences à l’Université de Fraser Valley.

Harveen Johal a reçu une bourse d’études Mel Osborne. Elle veut obtenir une
Baccalauréat en sciences infirmières à l’université Trinity Western. 

Arshdeep et Harveen étaient toutes deux membres de l’exécutif du Club K à l’Abbotsford
Traditional Secondary School.



The Club presented a Matching Scholarship a Matching
Scholarship award to Robert Bateman Secondary Key Club
president Emily Postles.  She will be attending the University of
British Columbia taking a Bachelor of Science Program with
Master of Management.

Arshdeep Waring was presented with a Matching
Scholarship. She will be taking a Bachelor of Science Program at
the University of the Fraser Valley.

Harveen Johal was presented with a Mel Osborne
scholarship.  She will be taking a Bachelor of Nursing Program at
Trinity Western University. 

Both Arshdeep and Harveen were on the Key Club executive
at Abbotsford Traditional Secondary school

Kiwanis Club of Edmonton Oil Capital
Club Kiwanis d’Edmonton Oil Capital 

The Club presented two $1,000 Laurie Billing’s Community Leadership
matching scholarships, made possible by the Kiwanis Foundation of
Canada. This year’s recipients are:

Noshin Atiah (pictured) – she was the President of the Jasper Place Key
Club, served on City of Edmonton Youth Council, an advisory board to
the Edmonton municipal government. She made information reports
about transit safety and youth vaping for the City Council and organized
a gala in our City Hall to display local youth’s multicultural talents. She
was working on a mental health banquet to educate and provide
resources for youth. She was active in a number of school clubs,
including the Leadership Club. She flew to Norway to exchange
assessment styles with schools there. She is currently attending the
University of Alberta, BSc Honors in majoring in Pharmacology.

Kelsey Roote - she was in her high school’s Braided Journey’s program. Braided Journeys
is a program which focuses on Indigenous culture and people through teachings and
social justice
projects. It allowed her to take part in education initiatives that included: facilitating
Blanket Exercises, the Water is Life project, the Red Dress Project, and Orange Shirt Day.
One experience that truly stood out is the facilitating of Blanket Exercises. Through this
she was able to present to several groups in the community about the history of
colonization and the lasting impacts and trauma that still pose as issues for Indigenous
peoples. She was also involved with a number of her school clubs, mentoring other
students, as well as participating in School sports clubs. She is pursuing a degree of
Indigenous Environmental Science at Trent University in Ontario.

Noshin Atiah (photo) –Elle était présidente du Club K de Jasper Place. Elle a servi sur le
City of Edmonton Youth Council, un comité consultatif de la municipalité d’Edmonton. Elle
a écrit des rapports d’information sur la sécurité dans les transports et sur le vapotage
chez les jeunes pour le Conseil municipal. Elle a aussi organisé un gala dans notre Hôtel
de Ville pour exposer les talents de notre jeunesse multiculturelle. Elle a travaillé sur un
banquet pour la santé mentale pour sensibiliser et fournir des ressources pour les jeunes.
Elle était active dans un nombre de clubs scolaires, incluant le Leadership Club. Elle s’est
envolée vers la Norvège pour échanger sur les différents styles d’évaluation dans leurs
écoles. Présentement elle fréquente l’université de l’Alberta, pour obtenir un B. Sc. en
Pharmacologie.



Kelsey Roote – Elle faisait du Braided Journey’s Program de son école. Braided Journeys
est un programme concentre sur la culture indigène et les gens par des projets
d’enseignement et de justice sociale. C’est ce qui lui a permis de participer à des
initiatives d’éducation qui incluaient: l’animation de groupes, l’Eau est un projet de vie, le
projet Red Dress, et l’Orange Shirt Day. L’expérience la plus valable a été l’animation de
groupes. C’est ainsi qu’elle a pu présenter à différents groupes de la communauté
l’Histoire de la colonisation, les impacts durables et les traumatismes qui demeurent chez
les peuples indigènes. Elle a aussi été impliquée dans différents clubs de son école, agi
comme mentor auprès d’autres étudiants, et participé aux activités sportives de l’école.
Elle poursuit des études en sciences de l’Environnement indigène à l’Université Trent en
Ontario. 

Kids Need Kiwanis
﻿Les enfants ont Besoin de Kiwanis
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